
 
 
 
 

 

PROCÈS-VERBAL 

 

Conseil d’établissement de l’école de l’Orée-des-Bois 
du mardi 28 janvier 2020 à 18h30 

 
Absences : Luce Tremblay, Manon Tanguay, Nancy Vallerand, Marie-Andrée Aubut 
 

 
 
# 

 
Sujet 

 

1 
Ouverture de l’assemblée 
et vérification du quorum 

Il y a quorum. 

2 
Lecture et adoption de 
l’ordre du jour 

Proposé par Mélanie Labonté 

Secondé par Sara Lacasse 

3 Parole au public Il n’y a personne du public. 

4 
Adoption du procès-verbal 
de la séance du 23 
octobre 2019 

Corrections à apporter 

Point 10 :  

-On bouge au cube (coquille) 

-Sorties de ski pour les élèves de la 4e à la 6e année, et 
non pas seulement pour le 3e cycle 

 

Proposé par Mélanie Labonté 

Secondé par Johanne Lemay 

5 
Révision budgétaire 2019-
2020 

 

-Mesures 15024 Aide aux parents (2019-2020) : 
suggestion que le montant soit alloué pour libérer les 
titulaires du préscolaire et de la 6e année afin de réaliser 
les tâches en ce qui concerne le passage du préscolaire 
au primaire et de la transition du primaire au secondaire 

 

Proposé par Pierre-François Pouliot 

Secondé par Sara Lacasse 

 

6 
Photographe, traiteur, 
campagne de financement 
2020-2021  

-Photographe : Photomania réservé pour 2020-2021 

-Traiteur : discussion sur le taux de satisfaction de 
L’Indocile et suggestion de Mazzola. Les services seront 
maintenus l’an prochain avec L’Indocile, étant donné 
l’appréciation de ceux-ci. 

 

-Campagne de financement Humeur / bilan 2019-2020 : 

76% de participation 

14 327,75$ de profits 

613$ de dons 



Il y a proposition de faire une autre campagne de 
financement l’an prochain. 

 

Proposé par Pierre-François Pouliot 

Secondé par Mélanie Labonté 

 

7  Climat scolaire positif 

Présentation du feuillet d’information 

 

Proposé par Sara Lacasse 

Secondé par Mélanie Hart 

8 
Politique sur les 
commandites 

Survol dudit document 

 

9 Projet éducatif 2018-2022 

Survol dudit document 

 

Proposé par Pierre-François Pouliot 

Adopté à l’unanimité 

 

10 Service de garde  

-Sondage envoyé pour la semaine de relâche 

-Journées pédagogiques thématiques à venir 

-Changement du taux à 8,50$ 

 

11 Mot du président  

12 Mot de la direction 

-Le projet des paniers de Noël, en lien avec l’AVSEC, fut 
un franc succès. 

 

-Le projet 100% filles, chapeauté par Karine Vaillant et 
Marie-Chantal Gagnon, est également fort apprécié avec 
les diverses activités proposées.  

 

-Autre activité fort appréciée cet automne : Les mots 
s’animent et Folklofolie. 

 

-Les inscriptions au préscolaire ont eu lieu. À ce jour, il y 
aura 3 groupes en 2020-2021. 

 

-Soirée cinéma en janvier : belle participation. Merci à 
notre équipe de bénévoles! 

 

-Le projet Corrid’art fut fort réussi. Exposition le 26 février 
à la CSD. 

 

-Message de la direction dans le cadre de la semaine des 
enseignants à venir. Remerciements pour leur bon 
travail. 

 

-Semaine du français et de la persévérance à venir. 



  

13 Mot du commissaire  

-États financiers 2018-2019, avec avis public, présentés 
en octobre. Rapports satisfaisants. 

 

-Il y a eu suivi en novembre en ce qui concerne le 
traitement des plaintes. 

 

-Protocole d’entente de 4 ans en place avec les 
associations sportives et Nicolas-Gatineau. La boxe sera 
ajoutée comme discipline au programme Sport-études. 

 

-Félicitations à l’équipe de cheerleading de l’Érablière 
pour leurs exploits qui l’amènera à l’étranger. 

 

-Édifice Brébeuf : école primaire 2020-2021 pour le 
quartier Chambord. Des rénovations seront faites. 

 

-Embellissement de la cour du Carrefour à venir. 

 

-L’édifice St-Cœur-de-Marie demeure prêté pour une 
autre année au CPE La Nacelle, victime des inondations. 

 

14 
Mot de la représentante de 
l’OPP  

Mme Lacroix rappelle qu’il y aura un dîner pizza ce 
vendredi, 31 janvier. 

 

Proposition de faire plus d’affichages sur les réseaux 
sociaux en lien avec les activités proposées par l’OPP 
afin d’augmenter la participation. 

15 
Mot de la technicienne du 
service de garde 

 

16 
Mot du personnel 
enseignant 

Mme Johanne Lemay (1ère année) : beaux résultats en 
lecture et écriture. Impressionnant! 

 

Mme Dany Bouchard (2e année) : activité de jumelage en 
lecture avec des élèves du préscolaire. Gagnant! 

 

Mme Martine Leduc (6e année) : les élèves ont reçu leur 
réponse par rapport aux concentrations et programmes 
convoités au secondaire. 

17 
Mot du personnel de 
soutien 

Mme Mélanie Hart gère efficacement les retards et 
continue ses ateliers en classe et ses rencontres 
individuels. 

18 
Mot du représentant du 
comité de parents  

Mme Mélanie Labonté mentionne que les écoles ciblées 
pour les maternelles 4 ans ont été ciblées. 

19 Coup de coeur 
Coup de cœur remis à Dany pour son initiative de 
jumelage en lecture entre ses élèves et quelques-uns du 
préscolaire. 

20 Points divers Sorties  



1ère année : musée de l’histoire (avril) 

6e année : théâtre musical Les petites pestes de 
l’Artishow au Cégep de l’Outaouais (mars) et Mont-
Cascades (juin) 

 

Proposé par Mélanie Labonté 

Adopté par Pierre-François Pouliot 

 

21 Levée de l’assemblée 

20h25 

Proposé par Johanne Lemay 

Secondé par Mélanie Labonté 

 

Secrétaire : Martine Leduc 


